
【件名】 

1.大船中学制服、2.小坂小トイレ、3.普通教室エアコン設置について 

 

【内容】 

1．大船中学の制服について 

春から 6年生の子供（女子）がおります。 

大船中学の制服は昭和からの制服だと思いますが、あの制服はいつまで続くのでしょうか。 

明らかに古いデザインで子供は着るのを全く楽しみにしていません。 

岩瀬中学もほぼ同じ制服ですが、ネイビーのハイソックスを着用しているだけ、マシな印象です。 

新校舎になってもあの古いデザインのままですか？ 

親世代が着ていたデザインのままというのが、本当に信じられないです。 

せめてネイビーハイソックスなど少しでもデザインを考えてほしいと思います。 

大人が考えるより、いまどきの小学生女子は制服がかわいいというのは重要です。 

私立中のほうが制服かわいいから、、という小さな理由で中学受験する子もいます。 

ぜひ改善を検討してほしいと思います。 

2．小坂小のトイレについて 

これはずいぶん前から話しが出ているかと思いますが、小坂小学校のトイレは本当に酷いです。 

廊下にまでにニオイが漏れて、子供たちはトイレが大嫌いと話します。 

大船小学校のトイレはキレイに改修されていますが、小坂小は予定がないのでしょうか。 

もう少しまともなトイレを提供していただきたいと思います。 

3．普通教室エアコン設置について 

これは市内全域になるかと思いますが、夏のエアコンなどいつになったら入るのでしょうか。子供た

ちは本当に苦しい夏を過ごしています。 

職員室、保健室、音楽室などにエアコンが入ったことはわかっていますが、教室にエアコン設置は必

要ではないでしょうか。 

文部科学省のエアコン設置調査を見ると神奈川県は 70％を超えています。 

また交付金も出ると思いますが、それでも設置できないのでしょうか。 

http://www.mext.go.jp/b_menu/houdou/26/05/__icsFiles/afieldfile/2014/05/23/1348060_01.pdf 

以前も問合せした際に予算のお話を聞きました。 

しかし早急に必要ではないでしょうか。 

（夏の校舎の中で市役所の皆さんも仕事してみてください。） 

また新築している大船中学には当然設置されると思っていていいのでしょうか。 

 

【回答】 

ご提案いただきました三つの項目については、現在の状況も含め、次のとおり対応してまいりますの

で、ご理解いただきますようお願いいたします。 

 

 



1 大船中学校制服 

制服を決めることについては、長い経過の中で、各学校が決めています。 

新たな制服を決めるためには、学校は PTAと連携し、地域や保護者等のご意見を聞きながら、時間を

かけて検討することとなります。 

今回は新校舎完成を機会にという貴重なご意見をいただきましたので、学校へはその旨を伝えてまい

りたいと考えております。 

2 小坂小トイレ 

小中学校の老朽化したトイレは、環境衛生の改善を図るために、順次、明るく快適で清潔感のあるト

イレに改修するとともに、多目的トイレの設置を進めているところです。 

小坂小学校については、今年度に改修のための設計が終わり、平成 28 年度から 2 箇年にかけて工事

を実施いたします。 

3 普通教室エアコン設置 

小中学校の普通教室への空調設備の設置については、児童及び生徒が良好な学習環境で学ぶことがで

きるよう、平成 28 年度から 4 年間で計画しています。計画では、28、29 年度の 2 箇年で中学校に設置

し、29、30、31年度の 3箇年で小学校に設置するものです。 

なお、改築中の大船中学校については、普通教室に空調設備を設置いたします。 

 

平成 28年 3月 8日対応／回答 


